

## PÊCHE SPORTIVE EN EAU DOUCE

# Championnat départemental : un podium 100 % istréen

La région d'Arles est bien connue pour son milieu aquatique et sa grande réserve en poissons d'eau douce, et c'est tout naturellement que le comité sportif départemental (pêche de compétition) avait choisi le parcours du canal d'Arles à Fos à Mas Thibert pour y disputer les championnats départementaux de pêche sportive en eau douce 2013.

Deux manches de trois heures de compétition attendaient une vingtaine de licenciés qualifiés pour y disputer le titre.

Sous un soleil de plomb les prises allaient être nombreuses pour le plus grand plaisir des



René Serrano au centre, entouré de Jean-Pierre Gavaille à droite et Édouard Wojtowicz à gauche.

curieux mais aussi de ces sportifs manipulant tout de même des cannes de plus de 13 mètres.

C'est René Serrano qui remporte le titre départemental 2013 avec 12kg de poissons à la pesée. Jean-Pierre Gavaille s'octroie la deuxième marche du podium avec 11kg de prises et Édouard Wojtowicz complète ce palmarès avec plus 6kg.

Pour la seconde année consécutive le podium est composé de trois pêcheurs d'Istrès qui espèrent renouveler leur exploit l'année prochaine. Car selon l'adage : jamais deux sans trois.